

Sommerfest des Evangelischen Gymnasiums Schönefeld

Schule feiert ihr einjähriges Bestehen am 31. August 2012

Mit einem großen Sommerfest feiert das Evangelische Gymnasium Schönefeld am Freitag, den 31. August 2012 sein inzwischen einjähriges Bestehen. Das Fest beginnt um 16 Uhr und findet auf dem Gelände der Schule in der Dorfstraße 24 in Schönefeld OT Waßmannsdorf statt.

Es gibt einen Grund zum Feiern! Vor ziemlich genau einem Jahr ging für viele Schüler und Eltern in Schönefeld ein Traum in Erfüllung. Mit der Eröffnung des Evangelischen Gymnasiums Schönefeld und der Einschulung der ersten beiden siebten Klassen wurde im vergangenen Jahr endlich auch in Schönefeld die Möglichkeit geschaffen, direkt am Wohnort Abitur machen zu können.

Vor zwei Wochen hat nun das zweite Schuljahr an unserer Evangelischen Schule begonnen. Zwei weitere Schulklassen mit neuen Siebtklässlern sind hinzugekommen und auch wieder neue Lehrer. Der gelungene Start und das kleine Jubiläum sollen jetzt auch einmal ordentlich gefeiert werden und zwar am letzten Freitag im August, nachmittags von 16 bis ca. 18:30 Uhr in der Schule und rund um die Schule herum auf dem Gelände unseres Übergangsstandortes neben dem Sportplatz in Waßmannsdorf.

Die Schüler haben sich schon viele Gedanken gemacht und einiges für die hoffentlich zahlreichen Gäste vorbereitet und freuen sich gemeinsam mit ihren Eltern, den Lehrern und auch dem Förderverein auf einen vergnüglichen Sommernachmittag – bei hoffentlich tollem Wetter. Wir wollen zusammen Spaß haben, spielen, reden, essen, und feiern und laden dazu alle ein, die dem Evangelischen Gymnasium bereits nahestehen oder unsere Schule auch gerne einmal näher kennen lernen möchten.

Die Schüler freuen sich schon heute auf Ihren Besuch!

Ihr

Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V.